

## Schüleraustausch des HGW mit Frankreich/Ligné Mai 2014

Im Mai brachen 26 SchülerInnen der Jahrgangsstufen 7 und 8 zu unserer Partnerschule in Ligné (Loire-Atlantique) auf. Dort wurden wir freudig von den Familien unserer Aschpartner empfangen und konnten eine Woche lang ein ganz anderes Leben führen: in einer französischen Familie als neues Familienmitglied sowie im Collège Agnès Varda, wo wir von den Schulleitern M. Tellier und M. Calvet mit offenen Armen empfangen wurden und den Schulalltag miterleben durften. Beim Empfang im Rathaus von Ligné wurde uns ein „Schlüssel der Stadt“ überreicht, als Zeichen der Freundschaft zwischen Waldbröl und Ligné.

Auf dem Programm standen außerdem ein deutsch-französisches Volleyballturnier, der Besuch der Stadt Nantes und des Schlosses Anne de Bretagne, ein Ausflug ans Meer und die Besichtigung des Musée des Marais Salants, das uns bretonische Traditionen und die Techniken der dortigen Salzgewinnung näher brachte. Im Océarium du Croisic erlebten wir auch die Welt der Meereslebewesen und wurden zur Feier des Tages von unseren Gastgebern in eine traditionelle Crêperie zu „crêpes au caramel“ eingeladen. C'est bon! Es war eine tolle Woche und wir freuen uns schon auf den nächsten Besuch von und bei unseren Freunden des Collège Agnès Varda de Ligné.

*(S. Wissmann u. J. Glatt/ HGW 2014)*

### Remerciements:

Wir bedanken uns ganz herzlich beim **Deutsch-französischen Jugendwerk** <http://www.dfjw.org/dfjw> für die finanzielle Unterstützung für die Frankreichfahrt.

Unser Dank gilt auch **Mme Hourdin**, die den Austausch am Collège Agnès Varda organisiert hat, sowie den Schulleiter **M. Tellier** und seinem Stellvertreter **M. Calvet** für die Gastfreundschaft und Unterstützung unseres Besuchs an ihrer Schule, sowie **allen die zum guten Gelingen beigetragen haben!**

